



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BIENVENIDA A SARNEY. Washington, Sept. 10 (AP). El presidente Ronald Reagan, camina junto al mandatario de Brasil, José Sarney, mientras la primera

dama Nancy Reagan, acompaña a la primera dama de Brasil, Marly Marceira Sarney, durante las ceremonias de bienvenida al presidente brasileño.

Amistosa conversación de Reagan con Sarney

Washington, Sept. 10 (AP). El presidente José Sarney se entrevistó hoy con los dirigentes de grandes instituciones multinacionales después de su encuentro inicial con su colega Ronald Reagan, que fuentes oficiales califican

ron de "extremadamente amistoso". Las fuentes, que pidieron no ser identificadas, dijeron que los dos mandatarios convinieron en que "las restricciones son una

—Pasa a la página 40—

Obispo dice: imposible dialogar con sandinistas

Caracas, Sept. 10 (UPI). El obispo Pablo Antonio Vega, expulsado de Nicaragua por presuntas actividades contrarrevolucionarias, dijo ayer que dialogar con los sandinistas es imposible porque sólo admiten sus "puntos de vista".

Vega, que desde el Viernes realiza una visita a Venezuela, se entrevistó con Manuel Penalver, secretario general del partido oficialista Acción Democrática, para conversar sobre la

—Pasa a la página 33—

Secuestran en Beirut a un dirigente León

Beirut, Sep. 10 (AP). El principal dirigente del Club Internacional de Leones para las regiones del Líbano y Jordania fue secuestrado en el sector occidental de Beirut hoy, un día después de que un educador norteamericano fue apresado cuando se dirigía a jugar una partida de golf

en las afueras de la capital. La policía dijo que los tres secuestradores, armados con pistolas con silenciadores y viajando en un auto BMW de color vino, interceptaron al gobernador del Club de Leones, Victor Kenou, a las 9:35 de

—Pasa a la página 40—

Condiciones del mercado azucarero preocupa a EU

Washington, Sept. 10 (UPI). Estados Unidos está preocupado por las condiciones del mercado mundial del azúcar, pero cree que el problema tiene ser considerado junto con otros del comercio mundial agrícola, dijo hoy un diplomático norteamericano. Los países latinoamericanos y del Caribe han manifestado sus quejas por las disposiciones sobre azúcar de la Ley Agrícola de Estados Unidos para 1986. El embajador norteamericano en la Organización de Estados Americanos, Richard T. McCormack, dijo que la actual situación en el mercado agrícola corresponde a los efectos de políticas domésticas e internacionales de todas las naciones que participan en ese comercio. "Estados Unidos está preocupado por las condiciones

Corte de China ordena ejecutar a 14 personas

Pekín, Sept. 10 (UPI). La Corte Popular Suprema de China ordenó la ejecución de 14 personas acusadas de graves delitos económicos, como resultado

—Pasa a la página 40—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIBERADA. Karachi, Pakistán, Sept. 10 (Reuters). La dirigente de la oposición, Benazir Bhutto, vista esta mañana en su hogar, tras haber sido liberada por las autoridades. Su arresto causó una serie de disturbios.

Confianza de CEE en América Latina

Caracas, Sept. 10 (DPA). La Comunidad Económica Europea (CEE) tiene confianza en América Latina "a pesar de las dificultades actuales", expresó hoy en Caracas su ministro de Inversiones y crédito, el español Abel Matutes. Al inaugurar una reunión de tres días entre más de doscientos empresarios europeos y de los cinco países del "Acuerdo de Cartagena" en la capital venezolana, Matutes manifestó además que esta conferencia agroindustrial en la cual se habla de inversiones por quinientos millones de dólares, "no es un suceso aislado,

sino que forma parte de una política de cooperación seguida por la Comunidad desde hace más de una década". "Para la CEE, las importaciones del Pacto Subregional Andino representa el 27 por ciento del total de América Latina y, a la inversa, las exportaciones totales hacia el pacto representan igualmente otro 27 por ciento", asentó. Matutes agregó que la CEE es el socio comercial más importante de los cinco países después de Estados Unidos. Tras admitir que en el seno de la CEE

—Pasa a la página 69—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN LOS E.U. Washington, Sept. 10 (Reuters). El presidente de Brasil, José Sarney, se encuentra realizando una visita oficial a los Estados Unidos. Hoy se reunió con su colega Ronald Reagan.

Piden 300 años de cárcel para 28 contrabandistas

Madrid, Sept. 10 (DPA). En total 300 años de cárcel pidió la Fiscalía para 28 presuntos contrabandistas de Pontevedra, en la costa del noroeste español, de los que 14 eran guardias civiles.

Los acusados fueron detenidos en relación con el descubrimiento de un círculo de contrabandistas, que había introducido mercancía, sobre todo cigarrillos, por la accidentada costa gallega. De momento no se ha fijado fecha para el comienzo del proceso, esperado con expectación.

Prohíben en Colombia entrevistas a guerrilla

Bogotá, Sept. 10 (UPI). Los periodistas de radio y televisión en Colombia deberán abstenerse de entrevistar a miembros de la guerrilla y los medios que difundan sus consignas po-

líticas serán suspendidos o canceladas las licencias de operación de sus directores, informó una circular emitida hoy por el gobierno.

—Pasa a la página 69—

Rescatan 100 cadáveres de un choque en Nigeria

Lagos, Nigeria, Sept. 10 (AP). La policía dijo hoy que se recuperaron unos 100 cadáveres en Port Harcourt, al sur de Nigeria, tres días después que chocaron allí dos barcos cuan-

do, al parecer, trataban de evitar una plataforma petrolera marina abandonada.

Pescadores de la región, —Pasa a la página 40—

Weinberger alude caso secuestro de un avión

Washington, Sep. 10 (AP). El grupo terrorista de Abu Nidal parece haber estado involucrado en el secuestro de un avión norteamericano en Pakistán, dijo el Secretario de Defensa Caspar Weinberger se-

gún una entrevista publicada hoy en el diario "Washington Post". El secretario dijo que según "fuentes de inteligencia", que declinó identificar. —Pasa a la página 33—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUNERALES. Estambul, Sept. 10 (AP). Sepelio conjunto de las 24 víctimas de un atentado terrorista a una sinagoga, que a su paso por el centro de Estambul, atrajo la atención de numerosos ciudadanos. La comunidad internacional ha condenado la acción terrorista.